

ООО «Даниели Волга»
606000, Россия
Нижегородская обл.
г. Дзержинск,
Автозаводское шоссе, 48, к2

ИНН: 5249116595
КПП: 524901001
ОГРН: 1115249009886

Тел: +7 (8313) 310 310
E-mail: info.dvg@russia.danieli.com
www.danieli.com



DVG Prot. N°105420

Contact / Контакт

To: Mr.
Chairman of the
interregional public
organization "Green
Fund" O. V. Ivanov

Председателю МЭЭО
«Зеленый Фонд»
Иванову О.В.

Date / Дата 07.07.2020

Our ref.:

Добрый день.

Настоящим письмом сообщаю Вам, что мы на территории нашей производственной площадки не замечали негативного воздействия на окружающую среду от объекта накопленного экологического вреда «Черная дыра».

В редких случаях появления каких либо резких неприятных запахов с западной стороны от нашего предприятия мы сообщали об этом генеральному директору ООО «ГЭС-Экотехнологии» .

После чего ими предпринимались какие-то действия и запахи пропадали.

Но были это запахи от «Черной дыры» или от рядом, находящихся химических промышленных предприятий мы не можем точно определить.

Что касается 2014 года, то мы ничего не знаем о проблемах , связанных с окружающей средой, это было единичное, разовое нарушение. Те сотрудники, которые тогда работали давно покинули нашу компанию.

Нами соблюдаются все требования экологического законодательства.

Good afternoon.

I inform You that we have not noticed any negative impact for the environment from the accumulated environmental damage "Black hole" on the territory of our production site.

In rare cases of any sharp unpleasant odors from the Western side of our enterprise, we immediately reported to the General Director of LLC "GES-EcoTechnologies".

After that, they took some actions and the smells disappeared.

But whether it was from the "Black hole" or from nearby chemical industrial enterprises, we cannot accurately determine.

As for 2014, we don't know anything about issues related with environment, this was an isolated, one-time violation. Those employees who worked at that time left our company long ago.

We comply with all requirements of environmental legislation

С уважением,



Директор завода
ООО «Даниели Волга»
Деано Паоло